nnisclub Lichtenberg wählte neuen Vo

Aus der Mitgliederversammlung des FTC Lichtenberg e.V.

grüßung hielt der 1. Vorsitzende ge des Vereinsgutes zu achten. Matthias Brauweiler einen allgemeinen Jahresrückblick. Man konnte erfreut feststellen, daß viele Ziele erreicht wurden. So ist nicht nur die Vereinsanlage verschönert worden, sondern es hat sich auch unter den Mitgliedern ein freundschaftliches Zusammengehörigkeitsgefühl entwickelt.

Leider sind noch einige mut-

Anschließend an die Berichte der einzelnen Vorstandsmitglieder und Ausschüsse wurde dem Vorstand einstimmig von der Delfs, 2. Vorsitzende Brigitte der Leitung von Michael Mitgliederversammlung die Entlastung erteilt.

Der wichtigste Punkt auf der Tagesordnung war jedoch die Neuwahl des Vorstandes. Leider standen der 1. und 2. Vorsitzen- Brauweiler, technischer Leiter 1. Vorsitzende Wolfgang willige Schäden an der Vereins- de Matthias Brauweiler und Rai- Manfred Weinert, Jugendleiter dem alten Vorstand für sein anlage zu beklagen, darum wur- ner Winters nicht mehr zur Klaus Thewes, Jugendvertreter vorragende Arbeit und s den alle Lichtenberger Tennis- Wahl, da sie aus sportlichen und Andreas Kappenstein, sowie Ru- die diesjährige Mitgliede freunde dazu angehalten, ver- beruflichen Gründen ihre Arbei- di Bauer, Klaus Hallenberg und sammlung.

Lichtenberg - Nach der Be- stärkt auf die Erhaltung und Pfle- ten nicht mehr fortsetzen konn- Detlef Bredenfeld als Beis ten. So wurde dann unter dem Ferner wurde noch Beate H Wahlleiter Klaus Hallenberg fol- berg zum Spielausschuß h gender neuer Vorstand gewählt:

> 1. Vorsitzender Wolfgang Thewes, Geschäftsführer Hans- weiler, beginnt die Arbeit Peter Wagener, 1. Kassiererin schon, da das große Saison-Trude Katzenbach, Schriftfüh- nungsfest am 5. und 6. Ma rer/Pressewart Michael Brauwei- bereitet werden muß. ler, sportlicher Leiter Matthias

gewählt.

Für den Festausschuß,

Abschließend dankte der